

森林整備体験学習で ゼロカーボン



Zero carbon city
Kita ▶ 2050

「北区と清水町の友好の森」を 整備

(北海道清水町字清水第4線58-2)

R6.4月

渋沢栄一ゆかりの地である清水町と
森林整備の実施に関する協定を締結しました。

今後も清水町との交流事業を
継続していきます。



この森林整備の取組みが

CO₂削減にも

繋がっていきます



北区と清水町で 森林整備体験学習を実施

- ◆ 北区の児童20名が参加
- ◆ 苗木800本を植樹
(Iヅ ヤマガ クラ・ト マツ etc)
- ◆ 植樹面積は4,000㎡ (0.4ヘクタール)
- ◆ 林野庁職員による森林学習

✓ 北区が出している
CO₂ (+) を・・・

R3年度実績で
106.9万トン

✓ 木々が成長した
北区と清水町の
友好の森が吸収 (-) ※1

仮にスギ人工林
0.4haの場合は
約3.5トン※2

※1 カーボンオフセット (北区のCO₂排出量を他の場所
(清水町) のCO₂削減に支援することで埋め合わせすること)

※2 林野庁HP「森林はどのぐらいの量の二酸化炭素を
吸収しているの？」を元に仮算定

ゼロカーボンシティ実現のため 森林整備の取組みを継続していきます！

北区みんなでめざそう！ゼロカーボン

次号は「防災の日」についてお知らせする予定です！